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澎湖縣中屯海堤整體環境改善工程-在地溝通民眾參與會議紀錄 

一、 時間：113年 06月 24日下午 16時 00分 

二、 地點：中屯社區第一活動中心(884澎湖縣白沙鄉中屯村 28之 1號) 

三、 紀錄：第七河川分署 

四、 出列席人員：(詳簽名冊) 

五、 各單位意見(含訪談)： 

(一) 澎湖縣白沙鄉中屯村鄭秋香村長： 

1. 關於抿石子造景建議可以做成 3D 的，讓遊客來拍照打卡，增加

觀光新景點。 

2. 關於原定保留階梯部分是否有加寬?(因階梯有水土保持的作用

建議可以加寬) 

3. 另外，風力發電風車轉彎處因海浪侵蝕造成土石流失，希望可以

協助處理。 

(二) 澎湖縣白沙鄉中屯村中屯社區發展協會李秋霜理事長： 

1. 針對此工程原則上無其他意見，同意辦理。 

(三) 澎湖縣白沙鄉鄉民代表會許龍聰副主席： 

1. 防浪牆一米高的部分，是否會擋住視線? 

2. 海堤總共 120公尺，晚上是否有夜間照明設施? 

3. 海堤建造的範圍需要注意是否會含蓋到私人主地? 

4. 既然有經費可以重建永安橋右手邊的海堤，那是否也可以整建左

手邊離中屯村較近的海堤，更方便村民們散步及運動?建議有經

費預算的話，可以選擇中屯國小前內海海堤，村民散步也相較

安全許多。 

(四) 澎湖縣白沙鄉中屯村村民： 

1. 原本海堤旁邊的樹木、雜草和仙人掌都無人整理，如果降低海堤

是否需要加強其他部分，也期許未來新建設施後可以定期有人

維護管理。 

2. 請問有樓梯可以走下海邊嗎?另外是否有路燈照明? 

六、 主辦機關回應： 

(一) 防浪牆高度一米左右不太會造成視野不佳的狀況；目前堤頂寬度大概

是 1 米 5 左右，如果將海堤改善後會有 2 米左右的寬度可以散步，預
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計會在靠橋的部分增設平台，讓遊客可以拍照打卡。 

(二) 關於海堤步道夜間照明設備會將此建議帶回討論。 

(三) 海堤建造的範圍已有確認過不會涵蓋到私人土地。 

(四) 此案件正在努力申請經費，確定申請通過後會開始設計詳細內容，到

時候會召開說明會，將更深入詳細的建造內容向各位說明。 

(五) 目前海堤現場現有樓梯會保留，不會將此部分拆除；路燈的部分為道

路主管機關權責。 

(六) 海堤上的樹木經過村民表決後決定不保留。 

(七) 本分署會先確定內海海堤是否為我們的範圍，用地也沒有問題的話，

我們可以考慮加入這個議題。 

(八) 綜合此次與會人員意見，針對本案工程部分，原則同意，本分署後續

將進行工程提報相關作業。 

七、 會議結論： 

   有關涉及本案設計單位部分，已於上述回應中說明。 
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八、 會議照片： 
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九、 簽到表： 

 



-5- 
 



-6- 
 



-7- 
 



-8- 
 

 


